

パブコメ集計結果(ゲノム医科学研究事業(ゲノム医科学))

1. 総数: 34 件

2. 賛否について:

○賛成:	33 件
○賛成だが施策の改善見直しの意見を含むもの:	0件
○反対:	1件
計	34 件

(賛否の考え方)

- ・主旨に賛成の文意を含むものは全て賛成に判定。
- ・「賛成だが施策の改善見直しの意見のあるもの」は基本的には賛成だが、施策の実施にあたっての改善、見直し方策について記述されているものを集計。

(参考)

①賛成

- ・ 統計解析、疾患関連遺伝子研究について、優先的にかつ、集中的に行うべき。
- ・ ゲノム研究は、オーダーメイド医療の実現に向けて、重要な研究であると考え。今後も積極的に力を入れていくべきではないだろうか。
- ・ ゲノム関連の研究に関しては、全世界的に盛んに行われており、今行われている基礎研究に重点を置いておかなければ臨床・応用研究の基盤が損われる可能性があるので更なる推進が必要である。

②賛成だが施策の改善見直しの意見を含むもの

③反対

- ・ 施策の主旨には賛同する。しかし、発案者である研究者が立案当初に説明した内容と、現状の乖離は相当ある可能性があるので厳しく見直すべき。